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 ２月はたくさんの行事がありました。１つの行事が終わる度に今年度ももう少しだと感

じますが､それと同時に子供達の成長をより強く感じます。一つ一つの経験を大切にしな

がら､次の学年に向けてより大きく成長して欲しいと思います。 

   

 

 

 ２月５日になわとび記録会を行いました。学年で目標回

数を決めて声を掛け合いながら取り組みました。目標を達

成して喜ぶ学年や悔しさを見せる学年等様々でした。より

一層学年の決断力が高まりました。 

 

 

 

 ２月１６日に５・６年生がフラワーアレンジメントを行い

ました。(株)東部花き流通センターの服部様､タカオフラワー

ブティックの高尾様が指導してくださいました。子供達は家

族への感謝の思いを持ちながら､楽しくフラワーアレンジメ

ントを行いました。素敵な花がたくさんできました。 

 

 

 

 ２月２０日に児童会認証式がありました。選挙運動の期間

中は､立候補した人たちも推薦者の人たちも真剣に選挙に向

き合っている姿が素晴らしかったです。認証式の日､新しい

児童会役員は､旧の役員からバトンを受けて､やる気に満ちあ

ふれた表情をしていました。これから､しっかりリーダーシップを発揮して欲しいと思い

ます。そして､その人達をみんなで支えながらより良い久保小学校を作っていきたいです

ね。 

 

 

 ２月２２日に４年生は二分の一成人式を行いました。保護

者の皆様や来賓の皆様､そして３年生に見守られながら式を行

いました。４年生の式に向かう姿､代表で「志」作文を読んで

くれた村重君､平野さんの堂々とした発表が素晴らしかったで

す。３年生の真剣な態度も立派でした。 

 その後､参観日がありました。どの学年も最後の参観日とい

うこともあり､工夫のある授業をしていました。１年間の子供

達の成長を見てもらえたことと思います。参観ありがとうご

ざいました。 

 

 

 ２月２９日に６年生は浄土寺で卒業茶会を行いました。 

本番までに茶道速水流師範の小早川幸子先生に教えていただ

き､本番は浄土寺で貴重な体験をすることができました。 

 小林住職さんから､貴重な体験を大切にして､中学校でも頑

張って欲しいと励ましの言葉を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

e-mail kubo-e@onomichi.ed.jp http://www.onomichi.ed.jp/kubo-e/ 

 久保小学校だより 

 

学校の中に地域を 地域の中に学校を 

～筒湯小から久保小へ受け継がれた「卒業茶会」再び～ 

 
コロナ禍で４年間中止されていた「卒業茶会」を、浄土寺の小林住職さん、茶道速

水流師範の小早川先生のお力添えで今年開催することができました。心から感謝申し
上げます。この「卒業茶会」は、約６０年前、小林住職さんが筒湯小学校６年生だっ
た年に始まったそうです。今回のお茶会で「お運び」の役割を務めてくださった保護
者の中にも、６年生の時に、この「卒業茶会」を経験された方がいらっしゃいまし
た。学校の文化・伝統が受け継がれるすばらしさを感じます。 
「卒業茶会」を通して子供達が学んだこと、それは茶道の型だけでなく、茶道を通

して人と人がつながる喜びを味わうことでした。茶道の一つ一つの作法や所作には、
相手を思い、気遣う優しさがあふれています。「卒業茶会」を通して、小林住職さんを
はじめ、おもてなしをしてくださったみなさんの心遣いを感じ、それに答えようと精
一杯茶道の所作を覚え、緊張の中にも茶会を楽しむ子供達の姿が見られました。 
令和７年度の学校再編まで、残すところ１年と１ヶ月。最後の一年となる令和６年

度は、この「卒業茶会」のように、地域に出て、地域の人や文化財、商店など素敵な
地域の財産にたくさん触れることを通して、自分達の住む町のすばらしさを伝えるこ
とのできる子供達に育てたいと思います。 
“学校の中に地域を 地域の中に学校を” 学校と地域が相思相愛で関わり合い、

未来をともに創造する仲間として進んでいきたいと思います。 

尾道市立久保小学校 校長 土井尚美 

みんなでジャンプ なわとび記録会 

次のリーダーへバトンタッチ！児童会認証式 

感謝の気持ちを込めて！フラワーアレンジメント 

自分の決意を語った二分の一成人式！・今年度最後の参観日 

貴重な体験！卒業茶会 


